

El cuarto hombre - Parte 06

“Jesús es Jeshua”

Pastor Erich Engler

Hoy consideramos el significado del nombre Jesús. Su nombre revela su llamado y lo que Él hace.

Vive en el presente

Jesús es la forma griega de **Yejoshúa** o de cuya abreviatura **Jeshua**, todas estas formas significan **salvación**.

El Señor nos salva constantemente, nos libera constantemente. Por esa razón el apóstol Pablo pudo afirmar en Segunda de Corintios en el capítulo 6, versículo 2:

En tiempo aceptable te he oído y en día de salvación te he socorrido. He aquí **ahora** es el tiempo aceptable; **he aquí ahora el día de salvación**.

Cuando Jesús vino también vino la salvación. El nuevo pacto siempre en el presente. El problema principal de cada ser humano es que no vive en el presente sino en el pasado o en el futuro. Del pasado traemos mayormente sentimientos negativos del pasado. Sin embargo tu pasado, cuando fuiste hecho una nueva criatura en Cristo. Los pensamientos en relación al futuro suelen producir temores en las personas. **Ahora** es el único momento que tú posees efectivamente. La batalla se lleva a cabo en tus pensamientos. Tu mente te impide vivir en el presente. Disfruta el momento y enfócate en el presente.

Salvación en todas las situaciones de la vida

La palabra griega para salvación es **sotería**, el verbo salvar es **sozo** e incluye varios significados.

De hecho, dentro de nosotros mismos ya teníamos la sentencia de muerte, a fin de que no confiáramos en nosotros mismos, sino en Dios que resucita a los muertos, el cual nos libró **de tan gran peligro de muerte** y nos libraré, y en quien hemos puesto nuestra esperanza de que El **aún nos ha de librar**. 2 Corintios 1:9-10.

El apóstol Pablo se refiere aquí a salvación física del apóstol Pablo se refiere aquí a salvación física o de ser librados de peligros físicos. La salvación es aplicable en todas las situaciones de la vida, ser salvados o liberados de peligros, ser salvados o liberados de enfermedad, ser protegidos. Jesús salva constantemente porque se es su trabajo, salvar es su misión.

Vayamos al Evangelio de Lucas capítulo 23, versículos 39 al 43:

Y uno de los malhechores que estaban colgados allí le lanzaba insultos, diciendo: ¿No eres tú el Cristo? ¡Sálvate a ti mismo y a nosotros! Pero el otro le contestó, y reprendiéndole, dijo: ¿Ni siquiera temes tú a Dios a pesar de que estás bajo la misma condena? Y nosotros a la verdad, justamente, porque recibimos lo que merecemos por nuestros hechos; pero éste nada malo ha hecho. Y decía: Jesús, acuérdate de mí cuando vengas en tu reino. Entonces El le dijo: En verdad te digo: hoy estarás conmigo en el paraíso.

Cada vez que le pidamos al Señor que nos salve o nos libere, nos oirá y salvará.

Jesús experimento las peores horas de su vida terrenal estando colgado en la cruz. En medio de esas salvaba. Uno de los malhechores que fue crucificado a lado vio al Salvador y fue salvado. Cada vez que le pidamos a Jesús que nos salve o nos libre, lo hará.

Leamos el pasaje de Mateo capítulo 27, versículos 21 al 26

Y respondiendo el gobernador, les dijo: ¿A cuál de los dos queréis que os suelte? Y ellos dijeron: A Barrabás. Pilato les dijo: ¿Qué, pues, haré de Jesús, llamado el Cristo? Todos le dijeron: !! Sea crucificado! Y el gobernador les dijo: Pues ¿qué mal ha hecho? Pero ellos gritaban aún más, diciendo: !!Sea crucificado! Viendo Pilato que nada adelantaba, sino que se hacía más alboroto, tomó agua y se lavó las manos delante del pueblo, diciendo: Inocente soy yo de la sangre de este justo; allá vosotros. Y respondiendo todo el pueblo, dijo: Su sangre sea sobre nosotros, y sobre nuestros hijos. Entonces les soltó a Barrabás; y habiendo azotado a Jesús, le entregó para ser crucificado.

Barrabás es un cuadro tipológico de nosotros los creyentes. Jesús no fue el verdadero malhechor, barrabás era el delincuente. Nosotros somos los malhechores porque hemos pecado. Tú y yo somos como barrabás, nosotros hemos recibido gracia. Jesús permitió ser contado entre los malhechores.

Por ello está escrito en Isaías que se dejó contar entre los malhechores, respecto a cuándo Jesús estuvo colgado en la cruz, teniendo a la izquierda y a la derecha un malhechor, está escrito en Isaías 53, versículo 12:

“porque derramó su alma hasta la muerte y con los transgresores fue contado”. LBLA.

Barrabás fue el malhechor, pero Jesús cargó sobre sí el castigo correspondiente. El nombre Barrabás aparece 5 veces en el Evangelio de Mateo. Barrabás recibió gracia que no había merecido. Exactamente así es la gracia, gracia es cuando no lo hemos merecido.

¿Cómo salva a Jesús?

El cada ser humano es espíritu, posee un alma y vive en un cuerpo. El Señor salvo tu espíritu. Tu eres salvo, y esto sigue siendo así aún en el caso en que no te sientas como tal. Tu salvación sucedió en tu espíritu y no en tus sentimientos o emociones.

¿Qué sucede con tu alma? Tu alma va siendo salvada o renovada al pasar el tiempo de tu vida terrenal, pero ella todavía no ha sido salvada plenamente. Porque la Biblia nos dice en Santiago capítulo 1, versículo 21 que la Palabra de Dios salva nuestra alma. Y justamente eso se trata de un proceso. Leamos lo que escribió Santiago:

Por lo cual, desechando toda inmundicia y abundancia de malicia, recibid con mansedumbre la palabra implantada, la cual puede salvar vuestras almas.

Tu alma no ha sido salvada desde el principio, al paso del tiempo es salvada y renovada por medio de la Palabra implantada. Por ello es bueno asistir a las reuniones. Cuanto más te colocas bajo la Palabra de Dios escuchando las enseñanzas de la gracia divina, cuanto más estarás desechando toda inmundicia y malicia. Tampoco el cuerpo ha sido salvado. El arrebatamiento es la salvación definitiva del cuerpo, en ese instante lo mortal es transformado en inmortal. En la cruz pagó el precio por nuestros cuerpos y busca el cuerpo por el cual ya ha pagado.

Bajo el nuevo pacto es mucho más fácil ser salvo que perderse.

¿Cómo salva a Jesús nuestros hijos? Cada niño viene al mundo como un ser inocente. Los padres. Le proporcionan la carne, pero de Dios reciben el espíritu. Tal cosa como la transmisión del pecado original por parte de los padres no existe. Esa es una teología equivocada.

Mas ahora que ha muerto, ¿para qué he de ayunar? ¿Podré yo hacerle volver? Yo voy a él, mas él no volverá a mí. 2 Samuel 12,23.

El bebé que estuvo David con Betsabé murió, sin embargo David dijo que lo volvería a ver. Bebé es que mueren van directamente al cielo, la presencia del Señor. David tenía esta esperanza porque había puesto su confianza en el mesías que habría de venir. Por ello David fue salvo y volverá a ver a aquel bebé en el cielo. El pecado original es el pecado de Adán. Cada persona llega a una edad en que puede asumir responsabilidad, y justamente allí es cuando muere espiritualmente. Quien acepta a Jesús como Salvador recibe vida, su espíritu es vivificado. Nosotros los creyentes criamos a nuestros hijos en la fe en Cristo. Llegarán al punto en sus vidas en el cual comprenderán que han pecado, y por ello aceptarán a Jesús. Bajo el nuevo pacto es mucho más fácil llegar a ser salvo que perderse.

¿De qué manera salva el Señor a nuestros parientes? Hechos capítulo 16, versículo 31:

Ellos dijeron: Cree en el Señor Jesucristo, y serás salvo, tú y tu casa.

Si tú eres el único creyente en tu familia, Dios tiene para ti una puerta abierta, un camino para llegar a salvar a todos tus parientes. Ninguna persona llega a ser salva automáticamente, cada persona debe tomar su propia decisión. Hay que tener en cuenta que muchísimas personas llegan a ser salvos durante los últimos minutos o segundos de su vida. A muchísimas personas se les aparece Jesús en el último segundo. Si tú eres salvo, Dios tiene una puerta preparada para tu familia.

Después de esto miré, y he aquí una gran multitud, la cual nadie podía contar, de todas naciones y tribus y pueblos y lenguas, que estaban delante del trono y en la presencia del Cordero, vestidos de ropas blancas (estos son los santos, los justificados), y con palmas en las manos; (estos son aquellos que adoran).

Nos ha sido enseñado que sólo muy pocos serán salvos. Pero el Apocalipsis nos habla de una gran multitud que nadie puede contar.

Así que, todas las cosas que queráis que los hombres hagan con vosotros, así también haced vosotros con ellos; **porque esto es la ley** y los profetas. Entrad por la puerta estrecha; porque ancha es la puerta, y espacioso el camino que lleva a la perdición, y muchos son los que entran por ella; porque estrecha es la puerta, y angosto el camino que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

Al leer la Biblia por ejemplo a leer los Evangelios, siempre es importante considerar quien ha dicho lo que ha dicho y porque lo ha dicho. En esta parábola a Jesús se refiere a la justicia. El camino ancho es el camino equivocado de los fariseos, el cual conduce la perdición. El camino angosto es Jesús, quien cumplió con toda la ley. Jesús es la gran puerta abierta. En el nuevo pacto es mucho más fácil llegar a ser salvo que perderse.

Resumen:

El nombre de Jesús significa salvación y salvar es su misión. Jesús nos salva constantemente y en todo tiempo.

Oración y confesión personal:

Gracias Jesús porque eres mi Salvador. Tu misión y trabajo es salvar y tú me salvas, me libras en todas las situaciones de la vida. Cada vez que necesito ser salvado o librado en medio de alguna situación, puedo dirigirme a ti pidiendo tu ayuda y tú me libras, me salvas. Ayúdame a mantener mi mirada en mi Salvador. Amén.

 **iglesiadelinternet**
El sitio diferente en la Web

iglesiadelinternet.com

¡La gracia de Dios cambiará tu vida!

Efectivo a nivel internacional, porque es de bendición para miles de personas en todo el mundo. Contribuye a su bienestar espiritual.

*De gracia recibimos, de gracia damos.
Descargas gratuitas. Servicio de discos.*

*Prédicas, enseñanzas, seminarios, devocionales, etc.
Amplia temática bíblica de aplicación práctica en la vida cotidiana. (Audio mp3, video y texto)*

Contacto: ministerio@iglesiadelinternet.com
¡Muchas gracias por visitarnos!

¿Ha sido Usted bendecido/a por esta enseñanza? Le animamos a compartirnos un breve testimonio o agradecimiento, es una manera de bendecirnos a nosotros y a otros:

gracia@iglesiadelinternet.com

ministerio@iglesia-del-internet.com

Donaciones, transferencias bancarias:

"Si nosotros sembramos entre vosotros lo espiritual, ¿es gran cosa si segáramos de vosotros lo material? 1. Corintios 9:11

Beneficiario: Familienkirche
Código Postal: 8640 Ciudad: Rapperswil
Cuenta, IBAN: CH8208731001254182059
Banco: Bank Linth LLB AG
BIC/SWIFT: LINSCH23
Código Postal: 8730 Ciudad: Uznach
País: CH (Suiza)

Más información en:

www.iglesiadelinternet.com/donaciones